

Jahresbericht 2022 des Fördervereins der Pro Senectute Region Bern

Nach der Pandemie konnte der Förderverein seine Tätigkeiten und Veranstaltungen wieder ohne Einschränkungen durchführen. Das haben wir genossen.

Trotzdem nahm im Mai 2022 eine bescheidene Anzahl Mitglieder an der Mitgliederversammlung teil. Wahrscheinlich mussten wir uns alle noch an die wieder gewonnenen Freiheiten gewöhnen.

Im vergangenen Jahr traf sich der Vorstand zu 5 Sitzungen. Nebst den üblichen Aufgaben haben wir uns mit dem Förderverein Biel-Seeland ausgetauscht. Und wir haben uns weiter Gedanken gemacht, wie wir den Bekanntheitsgrad der Pro Senectute und natürlich des Fördervereins fördern können.

Am Ittiger Märli im Talgut-Zentrum (September 2022) hatten wir die Gelegenheit, die Pro Senectute und den Förderverein aktiv zu präsentieren.

Es konnten zwei medizinische Vorträge durchgeführt werden - im November 2022 zum Thema «Demenzielle Erkrankungen» mit der Referentin Frau Dr. Stefanie Becker und im Februar 2023 zum Thema «Rheuma – eine Volkskrankheit» mit dem Referenten Herr Dr. Stefan Kuchen. Beide Anlässe fanden grosses Interesse.

Seit der Kantonalisierung von Pro Senectute können wir an der jeweiligen jährlichen Stiftungsversammlung der Pro Senectute Kanton Bern teilnehmen und haben die Möglichkeit, uns zweimal im Jahr mit den jeweiligen Vertretern der andern Fördervereine Pro Senectute auszutauschen.

Der Rechnungsabschluss 2022 weist einen Aufwandüberschuss von Fr. 422.08 aus. Dies ist vor allem auf die höheren Unkosten für die Anlässe zurückzuführen. Der Pro Senectute wurden Fr. 10'000 zur Mitfinanzierung der Fernsehsendung «Gymnastik im Wohnzimmer» überwiesen.

Der Mitgliederbestand per 31.12.2022 beträgt 411

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:
Elisabeth Berger, Pro Senectute Kanton Bern
Therese Gschwendtner, Ostermundigen
Marianne Imfeld, Gümligen
Barbara Niederhäuser, Muri
Meta Stäheli Ragaz, Ostermundigen
Beatrice Bucher, Köniz, Beisitzerin

Wir danken unseren Mitgliedern sehr herzlich für ihre Treue und Unterstützung.

Therese Gschwendtner, Präsidentin
Förderverein Pro Senectute Region Bern